

PRIDE ~神高プライド~

一ヶ月が過ぎて

新クラスになってから一ヶ月が経ちました。二者面談や学級毎のグループエンカウンターで不安や意見を伝えたり、緊張をほぐしたりすることができましたか。また、体力テストや実力テストといった行事もあって、新たな仲間と協力して乗り越えてきました。



最近の様子 ~運動部壮行会、学年集会~

8日、運動部壮行会がありました。当日大会日となった柔道部のみなさんにも、学校からの応援の声が届いていたと思います。3年生の集大成となる総体予選に2年生の力を発揮しましょう！

9日(火)に学年集会がありました。学年目標に掲げた「PRIDE」の意味と、目標をもつことの大切さを話しました。高校生活を楽しむと同時に、自分磨きを忘れずに、周囲の人を大切にできる人たちになってください。



進路活動のお話

6月2日の進路別バス見学会を皮切りに、今後進路関係の行事が増えていく予定です。それぞれ自分の進路についてよく考えて決断し、「一步目」を踏み出しましょう。

＜進学を考えているみなさんへ＞

1. どの学校のどの学部・学科に進学したいのか決める！

自分の目標がどの進路の先に達成できるのか卒業生の就職先なども参考にして、進路希望を決めましょう。「夏休み前まで」に学部学科まで決められれば、夏休み中のオープンキャンパスに参加し、詳しく知りたい試験や学校生活の情報を聞いて、合格を引き寄せることができます。

2. 学部・学科に必要な科目を把握しよう。※先生達に要相談

志望学科の受験科目を把握して、勉強の計画を立てる！

計画を立てるのは簡単ではないので、進路指導部長の武内先生はじめ、学校の先生に相談することをおすすめします。担任の先生をはじめ、学年の先生ももちろん力になりますよ。

3. 国数英の三教科を中心に毎日家庭学習をしよう！

大学でも短大でも専門でも、「学習習慣」は必須の力です。

がむしゃらに勉強するだけではなく、「必要な力と必要な程度」を見据えて計画的に勉強する力を鍛えましょう。進学した後や、社会人になってからも頼りになる力となります。

＜就職を考えているみなさんへ＞

1. 国数英の勉強を毎日続けましょう！ スタサブをおすすめ！

近年、就職試験で不合格の課題点となっているのは「基礎学力」です。中学三年生までの国数英の勉強内容がもととなる問題をはじめ、SPIの問題や、時事問題に関する課題などが求められています。「3年生になってから」の付け焼き刃の知識や力では太刀打ちできません。早くから相手を知って、今のうちから勉強して知識や技術を磨きましょう。

2. 一生懸命に打ち込むことをもちましょう。

部活動や行事はもちろんのこと、高校生活の中で、自分から目標を立てて真剣に打ち込めることうを持ちましょう。

面接試験や志望理由書では、「高校生活でどんなことに力をいれましたか」や「高校生活で学んだことは何ですか」という質問を受けることがあります。試験の直前になって「何も思いつきません」では、時間を巻き戻せません。今から真剣に物事に打ち込むことで見えてくる学びがあります。

3. 様々な世代、考え方の人とたくさんコミュニケーションを取ろう。

高校生に基礎学力と一緒に求められる力は「コミュニケーション力」

就職した先で働く環境には、同世代の人だけではなく、自分と年の離れた先輩や、海外から働きに来ている方や、異性の社員さんなど、多様な人達がいます。そんな環境下で自然なコミュニケーションをとることができるのは最低限求められている力です。「言葉遣い」をはじめ、周囲への配慮などもできてほしいと考えています。今から「当たり前を当たり前にできる」ようにしましょう。

今後の予定

＜5月＞ 13日（土） PTA・後援会総会 ※15日（月） 振替休日
16日（火） 中間考査一週間前 ※アルバイト禁止期間（～24日）

18日（木） 歯科検診
23日～25日（火～木） 中間考査期間
26日（金） クラスマッチ
29日（月） 内科検診

※6月2日（金） 進路別バス見学会